

京都府立海洋高等学校の港湾短大神戸校見学について

この度は、京都府立海洋高等学校の皆様に当校をご見学いただき、誠にありがとうございました。ご見学の様子をご覧ください。

- ◆【日 時】令和4年6月10日(金) 10:00~11:10
- ◆【見 学 者】京都府立海洋高等学校 海洋工学科航海船舶コース3年生 15名

◆【見学内容】

- (1)挨拶(校長)、港湾短大概要
- (2)実習等のご見学
 - ・ガントリークレーン・シミュレータ体験
 - ・港湾技術科、港湾流通科の実習見学
(フォークリフト走行操作、天井クレーン運搬実習、移動式クレーン操作実習、港湾流通科のコース概要等)



◆見学の“感想”をお聞きしました。

- 普段生活している中では、知ることができない職業や業務について知ることができた。また学校での資格や授業についても知ることができた。
- とても分かいやすい話で、シミュレーションも初めてだったので難しいところもあったが楽しかった。
- シミュレーションが難しかったが楽しかった。
- クレーンの体験などができる、実際にどのようにして動かしているかなどが分かってとても良かった。普段見る機会や触れる機会があまりないので、貴重な体験ができて良かった。
- アームを急に動かしたりすると、揺れてコンテナを上手に掴むことができなかった。貴重な体験ができてとても楽しかった。
- シミュレーションが面白かった。今まで聞いたことがない話が多く、面白かった。
- ここでしか出来ないような話が聞けて、他にもガントリークレーンの体験など、ここでしか出来ない体験ができたので良かったです。
- シミュレーションを初めてしたが、コンテナを取る位置など揺れている中で正確な位置に落とすなど、とても難しかった。今回は貴重な体験をさせてもらえてありがとうございました。とても楽しかった。
- シミュレーションを体験してみて、実際の揺れなど難しさを体験することができ、楽しくできた。普通ではあまり体験できないようなことが体験できた。
- シミュレーションを体験して思ったのが、本物のような揺れや細かい動作などができる楽しかった。クレーンの動かし方などを学べてよかったです。
- 話を聞かせてもらったり、クレーンの体験までさせてもらったり、普段絶対に経験できないようなことができた。クレーン体験は初めてだったがすごく楽しく、良い経験となった。
- ガントリークレーンをやってみて距離の感覚が難しく、クレーンが揺れると難しくなったが、その中でも楽しさがあった。
- ガントリークレーンの操作を実際に体験してみて、初めての体験だったためとても貴重で楽しかった。
- クレーンのシミュレーションを体験させてもらい、実際は1個1分30秒ほどで積むと聞いて驚いた。実習で経験を積むことの偉大さを感じた。
- ガントリークレーンや天井クレーンなどといった、普段見ることや体験できないようなことができたのはとても面白かった。いつも船から見ているガントリークレーンなどの港湾作業は、このような技術があって成り立っていることが感じられた。

以上